



**LAPORAN MONITORING EVALUASI
PELAKSANAAN PEMBANGUNAN
BUDAYA KERJA DAN POLA PIKIR
DALAM PEMBANGUNAN ZONA INTEGRITAS
MENUJU WBK/WBBM
SEMESTER I 2022**

**BALAI TEKNIK KESEHATAN LINGKUNGAN DAN PENGENDALIAN PENYAKIT
(BTKLPP) KELAS I BATAM**

I. PENDAHULUAN

1. Umum

- a. Dalam rangka mengoptimalkan pelaksanaan pembangunan Zona Integritas menuju Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) di lingkungan Balai Teknik Kesehatan Lingkungan dan Pengendalian Penyakit (BTKLPP) Kelas I Batam, maka perlu dilaksanakan monitoring dan evaluasi.
- b. Kegiatan monitoring dan evaluasi mencakup pelaksanaan kegiatan yang berhubungan dengan kinerja kegiatan pembangunan budaya kerja dan pola pikir dalam pembangunan Zona Integritas menuju Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani(WBBM).

2. Dasar

- a. Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara Dan Reformasi Birokrasi Republik Indonesia Nomor 90 Tahun 2021 Tentang Pembangunan Dan Evaluasi Zona Integritas Menuju Wilayah Bebas Dari Korupsi Dan Wilayah Birokrasi Bersih Dan Melayani Di Instansi Pemerintah;
- b. Peraturan Menteri Kesehatan Nomor 20 Tahun 2021 Tentang Pedoman Pembangunan Zona Integritas Menuju Wilayah Bebas dari Korupsi dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani di Lingkungan Kementerian Kesehatan; dan
- c. Surat Keputusan Kepala Balai Teknik Kesehatan Lingkungan dan Pengendalian Penyakit Kelas I Batam Nomor HK.02.03/I/0399/2022 tentang Pembentukan Tim Pembangunan Zona Integritas Balai Teknik Kesehatan Lingkungan dan Pengendalian Penyakit (BTKLPP) Kelas I Batam.

3. Maksud dan Tujuan

a. Maksud

Melaksanakan monitoring dan evaluasi pelaksanaan kegiatan pembangunan budaya dan pola pikir didalam pembangunan Zona Integritas dalam pembangunan Zona Integritas Menuju Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM) di Lingkungan Balai Teknik Kesehatan Lingkungan dan Pengendalian Penyakit (BTKLPP) Kelas I Batam.

b. Tujuan

Agar dapat mengukur seberapa optimal kinerja kegiatan pembangunan budaya kerja dan pola pikir yang telah dilaksanakan dalam mendukung kegiatan pembangunan Zona Integritas menuju wilayah bebas dari korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM) pada Balai Teknik Kesehatan Lingkungan dan Pengendalian Penyakit (BTKLPP) Kelas I Batam.

4. Ruang Lingkup

- I. PENDAHULUAN
- II. PELAKSANAAN
- III. HASIL YANG DICAPAI
- IV. ANALISA DAN EVALUASI
- V. HAMBATAN
- VI. PENUTUP
- VII. LAMPIRAN

II. PELAKSANAAN

Tempat dan waktu pelaksanaan monitoring dan evaluasi adalah pada kantor Balai Teknik Kesehatan Lingkungan dan Pengendalian Penyakit (BTKLPP) Kelas I Batam dan dilaksanakan pada Bulan Juli 2022 untuk memonitoring dan evaluasi pelaksanaan kinerja kegiatan pembangunan budaya kerja dan pola pikir sejak Bulan Maret hingga Juni 2022 hingga laporan ini tersusun.

III. HASIL YANG DICAPAI

Adapun rancangan pembangunan budaya kerja dan pola pikir yang telah disepakati untuk dilaksanakan di lingkungan kantor Balai Teknik Kesehatan Lingkungan dan Pengendalian Penyakit (BTKLPP) Kelas I Batam sejak Bulan Februari didalam hasil rapat evaluasi pembangunan Zona Integritas menuju WBK/WBBM adalah sebagai berikut :

NO	KEGIATAN	TUJUAN
1	Pelaksanaan dan Penerapan SMM ISO terintegrasi ISO 17025 : 2017 dan ISO 9001 : 2015	Sesuai sasaran mutu tahunan
2	Gerakan Masyarakat Hidup Sehat (GERMAS)	Membudayakan gaya hidup sehat demi peningkatan kualitas kesehatan yang berdampak pada peningkatan produktivitas pegawai
3	Apel Rutin Senin (ARSen) DAN Upacara Dalam Rangka Hari Besar Nasional	Menanamkan jiwa nasionalis & melatih kedisiplinan serta tanggung jawab bagi setiap pegawai
4	Kantor Berbudaya Hijau & Sehat (BERHIAS) Kantor Ramah Lingkungan, Kesehatan Keselamatan Kerja (K3) perkantoran, Efisiensi energi dan air, Pengelolaan kearsipan, Ringkas, Rapi, Resik, Rawat,dan Rajin (5R).	Kantor hijau dan sehat di lingkungan Kementerian Kesehatan dalam rangka kepedulian terhadap perubahan iklim dan pemanasan global
5	Budaya Kerja Religius	Menguatkan mental spiritual pegawai untuk bekerja dan bertanggungjawab pada beban tugas yang diamanatkan.
6	Budaya Pelayanan Prima	Meningkatkan kualitas dan kepuasan masyarakat terhadap pelayanan yang diselenggarakan oleh BTKLPP Batam
7	Komunikasi dan Informasi Publik (KIP)	Menyediakan informasi yang layak dan memadai kepada publik
8	Indikator Kerja Penyerapan Anggaran (IKPA)	Terlaksananya seluruh indikator pelaksanaan anggaran dalam tahun 2022
9	Pengendalian vektor & Inspeksi Sanitasi Lingkungan Kantor BTKLPP Batam	Menjadikan lingkungan kantor bebas dari vektor pembawa penyakit & Tercapainya kualitas lingkungan yang sehat di BTKLPP Batam

Hasil monitoring dan evaluasi dari rancangan kegiatan pembangunan budaya kerja dan pola pikir didalam mendukung pelaksanaan pembangunan Zona Integritaspada Balai Teknik Kesehatan Lingkungan dan Pengendalian Penyakit (BTKLPP) Kelas I Batam sebagai berikut :

NO	KEGIATAN	HASIL MONITORING EVALUASI
1	Pelaksanaan dan Penerapan SMM ISO terintegrasi ISO 17025 : 2017 dan ISO 9001 : 2015	Telah diimplementasikan didalam pelaksanaan laboratorium penguji dan manajemen bisnis dan operasional BTKLPP Kelas I Batam. Telah dilaksanakan Rapat Kaji Ulang Manajemen pada tanggal 1 Maret 2022.
2	Gerakan Masyarakat Hidup Sehat (GERMAS)	Kegiatan olah raga di BTKLPP Kelas I Batam secara rutin dilakukan berupa jogging, menggunakan peralatan fitness yg ada di R.Fitness BTKLPP Batam dan pelaksanaan senam yg rutin dilaksanakan 1 minggu sekali setiap hari Jumat diharapkan tubuh tetap bugar dan sehat. Pelaksanaan gotong royong sehat membersihkan lingkungan BTKLPP Kelas I Batam baik diluar maupun didalam ruangan.

3	Apel Rutin Senin (ARSen) DAN Upacara Dalam Rangka Hari Besar Nasional. (Dokumentasi diambil Bulan Maret, Mei dan Juni)	Dilaksanakan secara rutin Apel setiap 1 minggu sekali dan upacara dalam rangka hari besar nasional mulai bulan Januari 2022 yang berisikan materi mengenai kinerja yang telah dikerjakan 1 minggu sebelumnya dan kinerja yang akan dilaksanakan 1 minggu kedepan serta penyampaian informasi yang terupdate yang mendukung kinerja organisasi baik satker maupun Kemenkes.
4	Kantor Berbudaya Hijau & Sehat (BERHIAS) 1. Kantor Ramah Lingkungan, 2. Kesehatan Keselamatan Kerja (K3) perkantoran, 3. Efisiensi energi dan air, 4. Pengelolaan kearsipan, 5. Ringkas, Rapi, Resik, Rawat, dan Rajin (5R).	Dibentuknya SK Tim Gerakan Kantor BERHIAS BTKLPP Kelas I Batam. Penerapan 5 kinerja Gerakan Kantor BERHIAS di BTKLPP Kelas I Batam. Adanya laporan rutin hasil pelaksanaan self Assessment/ penilaian mandiri terhadap kinerja Tim Gerakan Kantor BERHIAS BTKLPP Kelas I Batam setiap bulannya. Sosialisasi Gerakan Kantor BERHIAS melalui slogan "Jom Kite BERHIAS" di poster yang dipasang di lingkungan BTKLPP Kelas I Batam.
5	Budaya Kerja Religius	Dibentuknya pengurus Takmir Mushalla Arafah. Dilaksanakannya kegiatan Takmir Mushalla Arafah/ Dewan Kemakmuran Mushalla Arafah didalam peningkatan membangun budaya kerja religius.
6	Budaya Pelayanan Prima	Melaksanakan Budaya Kerja Kemenkes RI (1T,2K,3S,4M & 5R) (poster). Telah adanya maklumat pelayanan (poster & IG). Telah melaksanakan penilaian indeks kepuasan masyarakat (IKM) atas pelayanan publik tahun 2021 dengan nilai 81,04 (Kategori Baik) mengacu kepada PERMENRB No. 14 Tahun 2017. Telah memiliki Sistem Informasi Laboratorium Layanan pengaduan masyarakat melalui WA, Email, Kotak Pengaduan dengan mengisi form pengaduan Adanya informasi alur pelayanan pemeriksaan sampel (papan informasi) Meja resepsionis dan petugasnya (security) Adanya daftar pola tarif pemeriksaan sampel (standing poster) Adanya kotak keluhan/saran Media informasi dan sosialisasi melalui video yang ada di lobi tamu DII
7	Komunikasi dan Informasi Publik (KIP)	Telah adanya layanan komunikasi dan informasi publik yang dibuat oleh BTKLPP Batam berupa email,website, instagram, facebook, wa group, tv video yg dipasang di lobi. Website : - btklppbatam.id - btklppbatam.kemkes.go.id Ig : btklpp.batam Fb : BTKLPP Batam Email :

		- btkl_batam@yahoo.co.id - journalistic.btklppbatam@gmail.com Wa group : ARIF
8	Indikator Kerja Penyerapan Anggaran (IKPA)	IKPA ini dapat dilihat nilai IKPA setiap bulannya terkait kinerja penyerapan anggaran BTKLPP Kelas I Batam
9	Pengendalian vektor & Inspeksi Sanitasi Lingkungan Kantor BTKLPP Batam	Adanya nota dinas inspeksi sanitasi dan pengendalian vektor yang dikeluarkan oleh Kepala BTKLPP Kelas I Batam. Ini juga mendukung kinerja pejabat fungsional. Telah dilaksanakan giat pengendalian vektor & inspeksi sanitasi di lingkungan BTKLPP Kelas I Batam.

IV. ANALISA DAN EVALUASI

Hasil kegiatan monitoring dan evaluasi kegiatan pembangunan budaya kerja dan pola pikir didalam mendukung pembangunan Zona Integritasi dalam rangka pembangunan zona integritas menuju wilayah bebas dari korupsi (WBK) dan wilayah birokrasi bersih dan melayani (WBBM) di Balai Teknik Kesehatan Lingkungan dan Pengendalian Penyakit (BTKLPP) Kelas I Batam dapat dinyatakan berjalan dengan baik, namun perlu dilakukan peningkatan, kreatifitas dan inovasi lainnya.

V. HAMBATAN

Selama pelaksanaan monitoring dan evaluasi dalam Pembangunan Zona Integritas Menuju Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM) di Balai Teknik Kesehatan Lingkungan dan Pengendalian Penyakit (BTKLPP) Kelas I Batam tidak terdapat hambatan yang berarti dan masih berlangsung hingga saat ini sebagaimana yang direncanakan.

VI. KESIMPULAN DAN SARAN

1. Kesimpulan

Secara umum kegiatan pembangunan budaya kerja dan pola pikir sudah berjalan didalam mendukung pembangunan Zona Integritas Wilayah Bebas Korupsi pada Balai Teknik Kesehatan Lingkungan dan Pengendalian Penyakit (BTKLPP) Kelas I Batam sudah berjalan sesuai dengan rancangan yang telah disepakati, namun masih perlu peningkatan terhadap inovasi pada masing-masing kegiatan, penambahan fasilitas pelayanan akan terus diusahakan guna mempermudah serta mendukung pembangunan Zona Integritas.

2. Saran

Untuk meningkatkan pembangunan budaya kerja dan pola pikir perlunya sebagian kegiatan tersebut mendapatkan dukungan anggaran pada tahun 2023 nantinya dan mendukung peningkatan pelayanan masyarakat sesuai dengan standar pelayanan publik yang bebas dari korupsi.

VII. PENUTUP

Demikian laporan monitoring dan evaluasi pembangunan budaya kerja dan pola pikir periode semester I ini disusun agar dapat menjadi acuan peningkatan kegiatan yang telah berjalan guna mendukung pembangunan Zona Integritas menuju Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM) di Balai Teknik Kesehatan Lingkungan dan Pengendalian Penyakit (BTKLPP) Kelas I Batam dan laporan ini juga berguna sebagai bahan untuk pimpinan.

VIII. LAMPIRAN

Berupa data dukung dari laporan monitoring dan evaluasi pembangunan budaya kerja dan pola pikir periode semester I yang merupakan satu kesatuan dalam laporan yang disusun ini.

Batam, Juli 2022

Disusun oleh Tim Kerja Zona Integritas
BTKLPP Kelas I Batam